



L'INTERSYNDICALE DE THALES ALENIA SPACE FRANCE DEFEND LES EMPLOIS A BERCY

Rappel :

Fin 2023 le constat partagé entre la direction et les organisations syndicales de la baisse structurelle de la charge de travail amène l'ensemble des organisations syndicales de Thales Alenia Space France (TAS-France) à négocier et accompagner la suppression de 317 postes en France.

Mais le 05 mars 2024, M Patrice Caine PDG du groupe Thales annonçait en même temps que des résultats excellents, la suppression de 1300 postes dont 1000 en France.

Alors que l'intersyndicale comprenait la logique industrielle des premières suppressions, elle s'oppose à ce changement de plan destructeur.

Trop de suppressions, trop vite et sans logique.

Accompagnés de Mme Vignon députée de haute Garonne, les membres de l'intersyndicale ont échangé pendant plus d'une heure avec les représentants du ministère sur les risques et enjeux de ce plan.

L'intersyndicale a présenté les premiers résultats des expertises montrant que le nombre d'emplois supprimés est trop important et engendre un risque majeur pour l'avenir de la société.

Le calendrier des suppressions ne respecte pas le plan de charge actuel et est incompatible avec la tenue des délais de livraison et la santé des salariés exposés à une charge très lourde.

Sans logique, car c'est la production industrielle qui est le plus touchée alors même que la construction de l'outil industriel et des compétences spécifiques à ce domaine demandent des années et des millions d'euros d'investissements.

La souveraineté nationale et européenne est donc en jeu.

Les représentants du ministère ont assuré comprendre les enjeux.

L'intersyndicale appelle à une négociation sérieuse et ouverte sur le plan lui-même et pas sur les modalités d'application du plan actuel.

Contacts :

FO : Benoit LEPEIX 06.83.61.14.43

CFE-CGC : Fabrice RIALET 06.30.50.50.55

CFDT : Yves Cognieux 06.77.49.66.20

CGT : Thomas Meynadier 06.31.93.90.74.